

Kinderfest 2009

Die Feuerwehr im Dienste der Kinder



Auch heuer beteiligte sich die Freiwillige Feuerwehr Klam wieder beim alljährlichen Kinderfest. Hier hatten sowohl klein, als auch groß, die Möglichkeit sich beim Spritzenbewerb einen guten Platz zu sichern.

Spiel und Spaß standen hier auch heuer wieder im Vordergrund.

Bei diesem Bewerb hat der Nachwuchs bereits schon jetzt die Möglichkeit für die Zukunft in der Freiwilligen Feuerwehr Klam zu trainieren.

Weitere Fotos finden Sie in unserem [Fotoalbum](#).

25.09.2009 19:33 von Administrator